

## **Jahresbericht 2021 Vizepräsident Inneres**

Die Arbeit im Jahr 2021 war wieder wesentlich von der Corona-Krise geprägt. Die OMV musste bis zum Sommer verschoben werden. Die Vorstandssitzungen beschränkten sich auf Telefon- bzw. Videokonferenzen. Unter den Corona-Bedingungen wurde versucht, einen Spielbetrieb zu organisieren. Durch den Tod unseres Schiedsrichterwartes Erich Müller wurde die Arbeit zusätzlich erschwert. Die Unvollständigkeit des Vorstandes war auch unter dem eingeschränkten Sportbetrieb zu spüren.

Neben meiner Teilnahme an den Vorstandssitzungen habe ich an den Hauptausschusssitzungen des DPV sowie dem DPV-Verbandstages in Berlin teilgenommen. Daneben fanden noch einige Videotreffen der Landesverbände statt.

Im August habe ich an einem dreitägigen Breitensport-Event des DPV in Hachen (NRW) teilgenommen. Dort konnten verschiedene Eindrücke für eine zukünftige Breitensportarbeit gewonnen werden.

Mit Manfred Sundag habe ich am 23.08.2021 ein Treffen der Kreis- und Stadtsportbünde der ARGE Weser/Ems in Lastrup besucht. Im Rahmen der Sitzung konnten wird vor den Vertretern für die Einrichtung von Boulegruppen in den Vereinssport werben.

Im Bereich des NPV fand am 08.10.2021 in Hannover ein Workshop zum Thema „Breitensport“ statt. Ziel war die Erarbeitung von Maßnahmen, wie zukünftig der Breitensport in Niedersachsen und Bremen aussehen könnte. Weitere Veranstaltungen sind geplant.

Am 10.11.2021 fand dann in der Boulehalle in Krähenwinkel die Qualifizierung von Prüfern für das Boule-Sport-Abzeichen statt. 12 Teilnehmer erreichten ihre Qualifikation und können nun Das Sportabzeichen abnehmen.

Volker Hübchen  
Vizepräsident Inneres